

Fabrizio Hochschild, representante del organismo internacional, pidió replantear la política de mantener las negociaciones de paz mientras las partes siguen enfrentándose.

El coordinador residente de Naciones Unidas en Colombia, Fabrizio Hochschild, llamó este miércoles a "repensar" el hecho de que los diálogos de paz entre el Gobierno y la guerrilla FARC avancen en medio del conflicto.

El representante del organismo internacional pidió replantear la política de mantener las negociaciones de paz entre el gobierno colombiano y las FARC en Cuba, mientras las partes siguen enfrentándose en territorio colombiano.

"Ese modelo de seguir con las discusiones en el conflicto está minando la confianza en el proceso de paz", dijo a periodistas el funcionario de la entidad.

"Llegó la hora de repensar si la política pensada para un proceso que iba a durar menos de un año, aún es el más correcto para un proceso que lleva tres años y que tiene las señales de prolongarse otro tiempo", agregó Hochschild.

El diplomático se unió así a la preocupación de los países garantes del proceso de paz, Noruega y Cuba, para que los bandos hagan "esfuerzos para seguir avanzando en la discusión de las cuestiones pendientes, incluida la adopción de un acuerdo para el cese bilateral definitivo del fuego", según un comunicado divulgado hace una semana.

En ese momento, la Unión Europea también pidió a ambas partes seguir "comprometidas a continuar las negociaciones".

El proceso de paz de La Habana avanza sin una tregua bilateral previa debido a que el presidente colombiano, Juan Manuel Santos, piensa que los insurgentes la usarían para fortalecerse.

Por su parte, las FARC suspendieron el 22 de mayo un cese unilateral del fuego iniciado en diciembre pasado, tras una ofensiva oficial que ha dejado en más de dos semanas al menos 40 muertos en sus filas.

Sin embargo, antes de estos recientes bombardeos, el grupo rebelde atacó una concentración de uniformados en el departamento de Cauca, que dejó 11 muertos y que produjo indignación nacional.

ONU llama a «repensar» diálogos de paz en medio del conflicto

<http://www.semana.com/nacion/articulo/onu-llama-repensar-dialogos-de-paz-en-medio-del-conflicto/430145-3>